

Zu einer Lesermeinung im nd am14.05., Seite 8

Sehr geehrter Herr van der Werff, einen Alterspräsidenten hat und will DIE LINKE auch nicht. Hans Modrow ist Vorsitzender des Ältestenrates beim Vorstand DIE LIKE, also „nur“ ein beratendes Gremium mit sehr klugen und erfahrenen Personen. Und dieser Erfahrungsschatz wird, nach meiner Kenntnis, vom Bundesvorstand und von den Vorständen in den Bundesländern nur wenig zur Kenntnis genommen, geschweige beachtet. Leider!

Helmut Holfert
Berlin

Berlin, 14. 05. 2020